

07.08.2020, Bad Dürkheim. Nach einem erfolgreichen Baustart in Bockenheim ist nun die Planungsphase für den Glasfaserausbau in **Weisenheim am Berg** abgeschlossen. Die Tiefbauarbeiten im Auftrag der Firma inexio können daher in dieser Woche auch hier beginnen.

In der ersten Phase des Tiefbaus werden mit schnellen und innovativen Verfahren die Leerrohre in die Erde eingebracht.

Daraufhin werden die Glasfasern mittels Druckluft in die Rohre eingeblasen und anschließend gespleißt (miteinander verbunden).

Zur Verlegung der Leerrohre ist es notwendig, Asphalt oder Plasterungen zu öffnen und teilweise vorerst provisorisch wieder zu verschließen, da erst nach der Beendigung der Bauarbeiten alle Bereiche final wieder verschlossen werden können.

Ebenfalls beginnen in Kürze die **Hausbegehungen**. Nach vorheriger Terminabsprache kommt ein Hausbegeher der Deutsche Netz Unternehmensgruppe zu den Kunden nach Hause, die bereits einen Vertrag mit inexio abgeschlossen haben, um den Installationsvorgang des Hausanschlusses detailliert mit den Kunden zu besprechen, planen und protokollieren.

Die Deutsche Netz Unternehmensgruppe bittet alle Anwohner aus Weisenheim am Berg, mögliche Unannehmlichkeiten, die ein solches Bauvorhaben mit sich bringen kann, zu entschuldigen und hofft auf Ihr Verständnis.

Pressekontakt: Bianca Langels  
Marketing & Kommunikation

Deutsche Netz Unternehmensgruppe  
Robert-Bosch-Straße 13  
48480 Spelle

05977 9898010

Geschäftsführung: Ronald Rodriguez / Enrico Rodriguez / Helmut Paus